



Diputados de Morena en acto de sumisión, dejan en desamparo a millones de mexicanos

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Legisladores de Morena mostraron su sumisión y sin mayor reparo, dejaron en el desamparo a millones de mexicanos que no podrán defenderse de los abusos de este Gobierno. Como si estuviéramos en los años 80 y al más puro estilo del viejo PRI, Morena y sus aliados echaron a andar la aplanadora para aprobar por mayoría la reforma a la Ley de Amparo, que irónicamente, deja en el desamparo a los ciudadanos. Y es que ahora el amparo en contra de los abusos del Gobierno, solo será para aquél que pueda pagarlo y solamente surtirá efectos para la persona que lo interpone. Ahora el Gobierno seguirá violando los derechos humanos a toda la colectividad que antes sí estaba protegida. La oposición votó en contra de lo que llamó la reforma del retroceso del autoritarismo y la venganza contra el Poder Judicial.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4717?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4717&authkey=!AMcq1gHyPr5BHwE&ithint=video&e=vmL5MV>